



令和7年 新年のご挨拶

明けましておめでとうございます。

皆さまには、健やかに新年をお迎えのこととお喜び申し上げます。

昨年を振り返りますと、春先のりんご園地では花芽不足等が見られ、生産者にとって栽培管理の難しい一年であったことと思います。稲作につきましては、主要3銘柄の概算金が大幅に増額となり、今後における生産者の積極的な営農活動につながることを期待しております。本庁舎前に整備したふらっと広場は、ねぶた祭りや市民団体による催し物などに活用され、多くの人々が往来する場所として新たなにぎわいが見られたところです。

このような中、市政においては、AIを活用した新たなデマンド交通「のらっさ」の運行を開始したほか、子育て支援策では、保育料の完全無料化や子どもを出産した際に第1子から10万円を支給する「にこにこBaby応援事業」を新たにスタートさせました。

本年は、尾上分庁舎の改修工事が佳境を迎えます。これまで市民参画によるワークショップを開催し検討を重ねてきた成果が、形として表れてくることを楽しみにしているところであり、この施設が新たなにぎわいを生み、全ての世代が気軽に利用できる場所となるよう、令和7年度中の開館を目指し事業を進めてまいります。

本市は、令和8年1月1日に市制施行20周年を迎えます。

記念すべき節目の年をさらなる市政発展の契機と捉え、これまでの歩みを止めることなく、市政運営に全力で邁進してまいりますので、皆様の一層のご理解とご協力をお願いいたします。

結びに、本年が穏やかで幸多い一年となりますよう、心から祈念申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。

令和7年1月
平川市長 長尾 忠行



市内の話題をお届けします hirakawa photo news.

平川サガリを使った「がっばど青森バーガー」 「うまいもん甲子園」で優勝！

令和6年11月3日、地元食材を生かしたアイデア料理の高校日本一を競う「うまいもん甲子園」決勝大会が東京都で行われ、弘前実業高校の「がっばど青森バーガー」が優勝しました。バーガーには青森の名産の一つとして平川サガリが使われ、会場で「にぐ文化」も紹介されました。

バーガーを考案した家庭科学科3年の山田瑛さん、齋藤真衣さん、佐々木侑咲さんは、「平川市に住む祖母の家で焼肉をした時、平川サガリを食べ、市特有の文化だと知った。味も美味しかったことを思い出し、今回使うことにした。優勝できて今までの頑張りが報われた」（山田さん）、「結果発表時は驚いて実感が湧かなかったが、母に報告した時には自然と涙が出てきた」（齋藤さん）、「1分間のPRで使う資料が壊れるアクシデントがあったが、皆で力を合わせて優勝できて嬉しい」（佐々木さん）とそれぞれ喜びを語りました。





「共助」の仕組みで安全な通学を目指して 児童・生徒送迎車両「共助バス」 の運行開始

令和6年12月2日、松崎小学校区と尾上地域（日沼・蒲田・新山）で「共助バス」の運行が開始されました。この取組は町会や地域運営組織が運行者となって児童・生徒を送迎し、それに対して市が支援する全国的にも珍しい取組で、これにより冬期間の児童・生徒の安全な通学確保と送迎負担軽減が期待されます。



食ラボひらかわを活用して製造 第11回新東北みやげコンテスト 優秀賞受賞「アップルパイの素」

平川市のデザイン会社である株式会社0172の「アップルパイの素」が第11回新東北みやげコンテストで優秀賞を受賞し、令和6年12月16日、開発者たちが市長を表敬訪問しました。「アップルパイの素」は、食ラボひらかわの設備を利用して製造されたもので、パンに乗せて焼くだけでアップルパイが楽しめる商品です。

ワールドカップ金メダリストと交流 平川市トップアスリート事業「ソ フトボール教室」を開催

令和6年12月28日、第17回WBSC女子ソフトボールワールドカップで金メダルを獲得した後藤希友選手、須藤志歩選手（弘前市出身）、唐牛彩名選手（青森市出身）を招へいし、ひらかドームでソフトボール教室を開催しました。生徒たちは世界で活躍する講師のアドバイスをしっかりと聞き、真剣にプレーしていました。



平川市の冬を堪能 鹿児島県南九州市の生徒が当市で 雪国の暮らしを体験

令和6年12月25日～28日、青少年国内交流事業として鹿児島県南九州市の生徒たちが当市を訪れ、雪国の暮らしを体験しました。

27日には小和森小学校のグラウンドでのそり滑りや市内りんご園での収穫体験などを楽しみ、普段触れることのない地域の魅力を堪能していました。